

## Crece 18% derrama turística (Reforma 03/02/16)

Crece 18% derrama turística (Reforma 03/02/16) Por Alejandro Olivares Monterrey México (03 febrero 2016).- La llegada de inversiones extranjeras como las de Kia y sus proveedores, así como la apreciación del dólar frente al peso y la diversificación turística fueron factores clave para el crecimiento de la llegada de visitantes a Nuevo León y su derrama económica del 2015. De acuerdo con datos de la Corporación para el Desarrollo Turístico (Codetur) de Nuevo León, el turismo en el Estado generó una derrama económica estimada de 10 mil 892 millones de pesos en el 2015, 18.4 por ciento más que lo registrado el año anterior. La llegada de turistas creció 14 por ciento, al recibir Nuevo León a 2 millones 50 mil 955 turistas en el 2015, superando la cifra de un millón 799 mil 95 visitantes del 2014. "Ha ido creciendo la oferta turística. Somos el segundo Estado con más museos, tenemos una atracción por el turismo de aventura y de naturaleza muy importante", refirió Miguel Cantú, titular de la Codetur. No obstante, Cantú refirió que aproximadamente el 80 por ciento de la derrama económica del 2015 corresponde a viajeros de negocio y 20 por ciento restante a visitantes de placer. "Ha tenido un incremento muy interesante la gente que viene por cuestiones de conciertos, musicales, ver a un buen artista", agregó. La apreciación del dólar frente al peso, indicó, también ha sido clave para que los extranjeros vean en Nuevo León un destino competitivo. Cantú destacó que el aumento de turistas ha despertado el apetito de inversionistas en infraestructura hotelera. Para el primer semestre del año se abrirán por lo menos mil cuartos más en nuevos hoteles de la Ciudad, con lo que se contará con un total de 15 mil habitaciones en el Estado. Entre los nuevos hoteles, mencionó Cantú, están el Hotel Misión, de Pesquería, con 118 habitaciones; el Fiesta Americana, de Pabellón M, con 183 cuartos, y dos hoteles City Express, uno en San Jerónimo y otro en Linda Vista, con un total de 280 cuartos. La zona Valle es la que tiene mayor número de hoteles en desarrollo, pues ahí iniciarán operaciones el Fiesta Americana Grand y Live Aqua, en el desarrollo de usos mixtos Trébol, con 180 y 43 habitaciones, respectivamente, además de un Holiday Inn, Real Inn y Safi Boutique. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo